

## Rétrospective des opérations de construction d'AMU

*Review of AMU's construction operations*

Retrouvez ici la rétrospective d'un des édifices construits ou réhabilités par l'université depuis 2012.  
*Find here the retrospective of one of the buildings built or rehabilitated by the university since 2012.*

### Développement du site de l'Arbois à Aix-en-Provence

*Development of the Arbois site in Aix-en-Provence*



Ce projet a pour objectif le développement du site de l'Arbois à Aix-en-Provence en matière de recherche appliquée et d'enseignement supérieur sur les géosciences.

Cette halle technologique "CIRENE" pilote est dédiée à l'étude du cycle de vie des matériaux contenant des nanomatériaux et au développement de nouvelles technologies de recyclage.

Ce projet a été réalisé par le CABINET CITTA et livré en avril 2024.

*The aim of this project is to develop the Arbois site in Aix-en-Provence in terms of applied research and higher education in the geosciences.*

*This pilot 'CIRENE' technology centre is dedicated to studying the life cycle of materials containing nanomaterials and developing new recycling technologies.*

*This project was carried out by CABINET CITTA and delivered in april 2024.*



Rejoignez le réseau !

*Join the network !*



[www.univ-amu.fr](http://www.univ-amu.fr)



## Financements

*Financing*

**1** million d'euros  
*thousand euros*



Direction du Développement du Patrimoine Immobilier - Jardin du Pharo - 58 boulevard Charles Livon - Bât. C - 13007 Marseille

Contact : [ganaelle.papion@univ-amu.fr](mailto:ganaelle.papion@univ-amu.fr)

[www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier](http://www.univ-amu.fr/fr/public/ddpi-direction-du-developpement-du-patrimoine-immobilier)